

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Neue Ferngläser für die Feuerwehr Juist

Beigetragen von JNN am 10. Sep 2025 - 18:39 Uhr

Über die Spende von vier neuen Ferngläsern durften sich kürzlich die Mitglieder der Juister Feuerwehr freuen. Olaf und Sabine Weers, die auf der Insel die Albatros Appartements betreiben, haben den Brandschützern diese gestiftet.

Die Idee dazu hatte Familie Weers, die auf der Insel nicht nur dem Wassersport verbunden ist, sondern auch über Generationen immer wieder Mitglieder der Feuerwehr stellt, nach einem Einsatz für einen vermeintlichen Schwimmer am Juister Strand Mitte August. Bereits wenige Tage nach diesem Einsatz informierten der Hausherr die Feuerwehrführung über ihr Vorhaben.

Die Ferngläser werden ab sofort auf den strandgängigen Fahrzeugen eingesetzt, um im Rahmen von Personensuchen noch effektiver arbeiten zu können. Die Feuerwehr Juist bedankt sich bei der Familie Weers und den Albatros Appartements für diese Spende.

Unser Foto zeigt Sabine und Olaf Weers (mitte) zusammen mit Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser (links) und dem stellvertretenden Gemeindebrandmeister Lutz Bohlen (rechts).

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER

FOTO: MATTHIAS JAAP

Article pictures

